## Octubre Misionero 2021

## Una invitación

«No podemos dejar de hablar de lo que hemos visto y oído» (Hch 4,20)

Ha llegado el mes de octubre y con él nuestro Octubre Misionero, una oportunidad única de apoyar y amplificar nuestra misión en estos tiempos críticos de pandemia que tanto sufrimiento han provocado en nuestras comunidades.

El lema de la Jornada Mundial de las Misiones de este año, «No podemos dejar de hablar de lo que hemos visto y oído» (*Hch* 4,20), es una invitación a cada uno de nosotros a "hacernos cargo" y dar a conocer aquello que tenemos en el corazón. Esta misión es y ha sido siempre la identidad de la Iglesia: «Ella existe para evangelizar».

En la Jornada Mundial de las Misiones, que se celebra cada año, recordamos agradecidamente a todas esas personas que, con su testimonio de vida, nos ayudan a renovar nuestro compromiso bautismal de ser apóstoles generosos y alegres del Evangelio. En esta oportunidad te invitamos a apoyar a dos proyectos muy especiales:

## > Ministerio de Artesanas y Agricultores - Chilcuautla, Hidalgo

## > Centro Mujeres Tonantzin - Cd. Juárez, Chihuahua

Vivir la misión es aventurarse a desarrollar los mismos sentimientos de Cristo Jesús y creer con Él que quien está a mi lado es también mi hermano y mi hermana. Por eso hoy te invitamos a que compartas con tu comunidad educativa, estudiantes, maestros y familias a que participen donando en este Octubre Misionero para que el amor generoso nos vuelva a todos discípulos misioneros en una comunidad única de compasión: <a href="https://www.amormeus.net/octubremisionero/">https://www.amormeus.net/octubremisionero/</a>

¡Gracias!